

247 - HOFFMANN - 27022019 - 19H49

Sujet: [INTERNET] Soutien au projet éolien du bois de Bouery

De : Roselyne et Jean-Luc Hoffmann <jlr.hoffmann@gmail.com>

Date : Wed, 27 Feb 2019 19:49:42 +0100

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Messieurs les commissaires enquêteurs,

Je souhaiterais apporter mon soutien au projet d'éolienne dans le bois de Bouery.

Il est urgent globalement de sortir du tout nucléaire ; nous devons pousser les projets d'implantations éoliens et photovoltaïques qui me semblent être les deux alternatives de production d'énergie renouvelable actuelles.

Le nord de la Haute-Vienne doit jouer une part active dans ce développement. Je comprend à la lecture des avis précédents que deux positions s'affrontent : certains souhaitent que notre région devienne un musée pour pouvoir conserver une parenthèse dans le monde d'hier, souvent dans le cadre de week-end ou de vacances passées dans une résidence secondaire.

Je pense pour ma part que notre région doit prendre part aux changements actuels et que le projet éolien du bois de Bouery est un moyen de produire localement une énergie renouvelable.

Meilleures Salutations

Jean-Luc Hoffmann, 14 Av. Ernest Ruben, Limoges